

# communiqué de presse

L'AGRICULTURE GENEVOISE : parution d'une étude détaillée

*"Contrairement à ce qui se passe dans le reste de la Suisse, le secteur primaire genevois est en expansion. En 1985, il occupait 4 348 personnes soit 15,5 % de plus qu'en 1975. Le visage de l'agriculture genevoise est bien typé. Il diffère par plusieurs caractéristiques de l'agriculture suisse en général et également de l'agriculture de plaine."*

Ces constatations sont extraites d'une récente publication du Service cantonal de statistique (SCS) consacrée au dernier recensement fédéral de l'agriculture<sup>1)</sup>.

Il s'agit du deuxième cahier d'une série dont le thème général est le recensement fédéral des entreprises de 1985. Cette enquête décennale reste la principale source de données structurelles sur l'économie du pays et du canton. Dans le secteur primaire particulièrement, les entreprises et exploitations agricoles, horticoles, sylvicoles et de pêche répondent à des questionnaires détaillés.

La publication du SCS rend compte des résultats de 1985 et comprend une partie rétrospective. Elle met l'accent sur les types d'exploitations, l'emploi, la main-d'oeuvre, l'importance relative de l'activité familiale, l'âge et la formation des personnes occupées.

Elle présente également des données sur les surfaces et la répartition géographique des principales productions de la terre genevoise.

1) Recensement fédéral des entreprises 1985; 2. Le recensement de l'agriculture à Genève. Publication en vente, au prix de 10 francs (tél. : 87 67 07).

